

Traurig haben wir Abschied genommen von unserer

Elisabeth «Liseli» Grossglauser-Minder

Wir danken den vielen Menschen, die uns beim Abschied von Liseli in der Kirche begleitet und getröstet haben.

Die Anteilnahme und die vielen Briefe haben uns tief berührt.

Wir haben gespürt und gelesen, wie sehr unser Mami, Grosi und Urgrosi geschätzt wurde.

Wir sind überwältigt von den grosszügigen Spenden und der Kollekte in der Kirche.

Auch dafür danken wir herzlich.

Wir danken Herrn Pfarrer Andreas Lüdi für die einfühlsame Gestaltung des Gottesdienstes.

Ebenso danken wir der Organistin, Frau Caroline Marti, für das ergreifende Orgelspiel, Herrn Bernhard Friedli, Sigrist, und dem Bestattungsdienst von Urs und Barbara Kobel für die würdige und umsichtige Begleitung.

Münsingen, im Juli 2019

Die Trauerfamilien



Foto vom 2. Juni 2019